

## Waisenprojekt der Evang.-Luth. Kirche Traunstein, Februar 2020

### **Liebe Spender und Spenderinnen,**

es ist an der Zeit, mal wieder Dankeschön zu sagen, danke für Ihre und Eure Hilfsbereitschaft. Für die Familien, die eine Waise aufgenommen habe, sind Sie, seid Ihr ein Hoffnungsschimmer. Sie sind nicht allein, da ist jemand, der an sie denkt. 13.000,-- € konnten wir überweisen.

Auf 650 Kinder von 1- 15 Jahren ist die Zahl der Waisen im Dekanat Mpwapwa angestiegen, Malaria, Aids und Unfälle haben die Kinder zu Waisen gemacht und manchmal sind auch Eltern weggelaufen, haben ihre Kinder allein gelassen, hoffen irgendwo auf ein besseres Leben. Verzweiflung und Not führen manchmal zu solchen Entschlüssen.

Dekan Sailowa ist selbst durchs Dekanat gefahren, hat Waisen und ihre Familien besucht, hat die Gabe selbst verteilt. Von all der Not, die er erlebt, erzählt er nicht viel, er schreibt nur immer wieder, wieviel Freude und Hoffnung er verteilt und bittet darum, das Projekt fortzuführen.

In diesem Jahr wird das Geld total für Lebensmittel, sprich Mais ausgegeben. Es hat einfach nicht geregnet, die Ernte in unserem Dekanat war gleich Null. Nach so einer Trockenperiode sind die ersten Monate im neuen Jahr die schlimmsten, das Alte ist aufgeessen, Neues gibt es noch nicht. Die Spende aus Deutschland verhilft den Kindern und ihren Familien immerhin 1-2 Monate zu täglich kleinen Mahlzeiten.

Jetzt eine gute Nachricht: Zur Zeit ist ja Regenzeit, es wird gesät und gepflanzt und – bisher hat es gut geregnet und sie hoffen auf eine gute Ernte.

Mit ihren schönsten Kleidern haben die Kinder die Spende in Empfang genommen.

Nochmals allen ein herzliches Dankeschön und bitte, ja, ich bitte herzlich darum weiterzumachen.

Liebe Grüße

Ihre/Eure

*Elsbeth u.  
Jens*

ganz links:  
Dekan Sailowa

